



04.09.2021 – Eine tolle Überraschung

Den für vergangenen Samstag angesetzten Arbeitseinsatz zum Entfernen des Unkrauts rund um den großen Kunstrasenplatz hatte ich eigentlich abgesagt. Denn ich war wieder beim Vereinsmanagement-Lizenzlehrgang beim LSBH und am frühen Samstagmorgen war ein Freundschaftsspiel angesetzt.

Desto größer war die Überraschung, als mich unser Platzwart Danilo abends anrief und sagte, dass die E2-Mannschaft von Andreas Laupus und Christof Janik nach dem Spiel, zusammen mit Trainern und Eltern, Unkraut entfernt haben. Auch Andreas Ludwig, der Trainer der ersten Mannschaft, war mit ein paar Spielern dabei. Eine tolle Sache, die verdeutlicht, wenn viele mit anpacken, kann in kurzer Zeit sehr viel erreicht werden.



In einer größeren Gruppe macht es auch gleich mehr Spaß und insbesondere die Kinder und Jugendlichen lernen es zu schätzen, immer eine saubere und gepflegte Sportanlage vorzufinden. Außerdem sind wir das meines Erachtens auch der Stadt Frankfurt schuldig, die in 2017 sehr viel Geld in diese wunderbare Kunstrasenanlage investiert hat. Dass das bei uns in Frankfurt oft als Selbstverständlichkeit angesehen wird, würden sicherlich die aller wenigstens Kommunen und Städte bestätigen.



In diesem Sinne vielen Dank an alle großen und kleinen Helfer*innen und auf dass andere Mannschaften in den nächsten Wochen dem Beispiel der E2-Jugend folgen mögen. Jede helfende Hand an den Samstagvormittagen ist herzlich willkommen.

Mit freundlichen & sportlichen Grüßen

Christoph Kratzer
1. Vorsitzender

Danilo Teichert
Platzwart